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開 会 の あ い さ つ 

１．発言の要旨 

（１）開会のあいさつ 

 

【吉祥寺南町コミュニティ協議会 小餅委員長】 

 こんばんは。お忙しい中、ご参加いただき、ありがとうご

ざいます。第１回タウンミーティングのときも、市から、ど

こかのコミュニティセンターでやってくれないかという話

があったときに、前委員長が手を挙げて受けました。このた

びも、コミュニティ研究連絡会で、タウンミーティングの２

巡目の第１回をどこでやるかということで、吉祥寺南町が前

回の１巡目で最初にやりました関係で、手を挙げて、今日に

至っております。 

 今日のテーマは、コミュニティ協議会の委員会などで、タウンミーティングについて話し

合ってきました。その中で、前回はテーマを絞らなかったのですが、２回目であるならばテ

ーマを絞ったほうがいいだろうということが意見がありました。そこで、第１部では「吉祥

寺南町のまちづくりについて」、主に末広通りについてお話をします。これについては、コミ

ュニティ協議会の委員会だけでなく、イベントや会合の席などで、市民の方から「末広通り

の電線が地中化されてきれいになったけど、その先はどうなるのだろう。」というようなご意

見がたくさんありまして、委員会などでは、その夢を語り合っています。そのようなことも

含めて、住民がこれから住みやすくなるためにみんなで考えた道路になったらいいというこ

とで、このテーマに第１部は絞らせていただきました。 

 第２部のテーマは、「身近な環境について考える」で、総会でコミセンの屋上に太陽光発電

の設置や壁面緑化という意見が出ましたので、それも今年度、運営委員会などで取りかかっ

ていきたい課題ですので、このテーマに決めました。本日は、どうぞよろしくお願いいたし

ます。 

 

【市 長】 

 皆さん、こんばんは。本日はたくさんの皆さんお集まりい

ただきまして、ありがとうございました。先ほど小餅委員長

からお話しいただきましたとおり、タウンミーティングの２

巡目も第１回目は吉祥寺南町で受けていただくことになり

ました。１巡目の最初も、どういうやり方がいいかというこ

とで大変悩んだのですが、吉祥寺南町コミュニティ協議会の

方で、いろいろ工夫いただいてそのひな形をつくっていただ

きました。以降、すべて同じようなスタイルになりまして、

吉祥寺南町コミセンで生まれた方式がずっと続いてきました。そして２巡目について、コミ

ュニティ協議会の皆さんとお話をする中で、もっとテーマを絞ろうということになりました
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、ありがとうございま

すべてこの中に

ことがどれくらいでき

のかということを改めてチェックしていただきたいと思います。 

※ 意見とその後の進

捗状況」の一覧表の中から、代表的なものを抜粋して報告しました。 

ので、今日は先ほどお話しいただきましたテーマに絞って議論をしてみたいというのが趣旨

でございます。どうぞ、２時間半ですが、最後までおつき合いください。そして今日の運営

を一緒に協力いただきました吉祥寺南町コミュニティ協議会の皆さん

した。 

 それでは、「第１回のタウンミーティングの後、市長は、一体どうしたのだ。聞きっ放しじ

ゃないかと」いうようなご批判を受けないうちに、ここまではやったぞということを説明し

ておきたいと思います。既に皆さんは、第１回の報告書をもう見られているかと思いますが、

その報告書は前回のタウンミーティングの結果をまとめたものです。この結果というのは、

当日皆さんからご質問、ご意見をいただいて、私が回答した内容も入っているし、当日、カ

ードを使って多くの意見をいただきましたが、当日答えきれなかったことも

入れて、市の考え方を示して、報告書として発行したものでございます。 

 私は当時、きちんと記録として残して、これをもとに、これからの地域でのまちづくりに

生かしていこうと申し上げました。これは市役所の貴重な宝物です。皆さんにとっても大切

な意見を言っていただいた宝だと思っています。この中をよくよく見ますと、私が市で検討

しますということも多々ありますが、皆さんにお願いをしたこともいっぱいあります。私か

らすると、そのお願いをどれくらい皆さんがやっていただいていたのかということがありま

す。皆さんからすれば、市に言ったことで、市長が検討すると言った

た

 

以下、31～48 ページの「第１回タウンミーティングでいただいた主なご


